
CIRCOSCRIZIONE 8 ^
San Salvario - Cavoretto - 
Borgo Po - Nizza Millefonti
- Lingotto - Filadelfia 

MOZCI8 7 / 2021 23/06/2021

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  8 ^ - San Salvario -
Cavoretto - Borgo Po - Nizza Millefonti - Lingotto - Filadelfia 

Convocato  il  Consiglio  circoscrizionale  nelle  prescritte  forme  sono  intervenuti,  oltre  al
Vicepresidente MIANO Massimiliano, le Consigliere ed i Consiglieri:  

AIME Luca GUGGINO Michele Antonio PARMENTOLA Paola

BORELLO Rosario LOI CARTA Alberto PASQUALI Raffaella

D'AGOSTINO Lorenzo LUPI Alessandro PERA Dario

DEMASI Andrea MARRAS Oliviero PETRACIN Noemi

FRANCONE Vittorio MONTARULI Augusto

GERMANO Lucia PAGLIERO  Giovanni
Giuseppe

GIARETTO Massimo PALUMBO Antonio

In totale, con il Presidente Facente Funzione, n. 19 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
BERNO Fulvio - D'ALESSIO Luca - DELPERO Stefano - FICHERA Maria - OMAR SHEIKH 
ESAHAQ Suad - RICCA Davide

Con la partecipazione del Segretario RAPIZZI Piera. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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OGGETTO: C.8 - MOZIONE: RECOVERY PLAN E PIANO VALENTINO.

PREMESSA

Dai quotidiani (La Stampa 14/04/2021) si apprende che la città ha inserito tra le richieste da inserire
nel Recovery Plan l'area del Valentino. Per la precisione un progetto di riqualificazione del parco
che comprende oltre alla creazioe della nuova biblioteca civica, il retauro del Borgo Medievale e di
Torino Esposizioni, il miglioramento delle zone verdi e i nuovi battelli elettrici per la navigazione
sul fiume Po.
L'articolo  sopracitato  riporta  la  seguente  dichiarazione  dell'assessore  Pironti:  "L'intenzione  -  ha
continuato  l'assessore  -  non  è  creare  solo  una  struttura  per  la  consultazone  dei  libri.  Bisogna
immaginare un luogo dove poter lavorare, studiare condividendo gli spazi. Saranno preenti anche
alcuni servizi della città, come un corner dedicato all'anagrafe".

E'  chiaramente  una  buona  notizia  che  aspettiamo  da  anni,  una  buona  notizia  che  andrebbe
accompagnata anche dal coinvolgimento del territorio a partire dalla Circoscrizione. E' evidente che
l'impatto sul quartiere sarà molto importante e benvenuto se gestito in sinergia e con una visione
legat al futuro della città.

PERTANTO

Riteniamo  opportuna  e  utile,  in  prima  battuta,  una  prima  preentazione  in  commissione  della
richiesta presentata al governo.
Riteniamo anche che, alla luce di quanto sopra, andrebbe "rinnovata" la logica con cui si affidano a 
terzi i luoghi del Valentino, legando gli stessi alle future destinazioni degli edifici oggetto di 
riqualificazione.

CHIEDIAMO

Quindi al Presidente e ai coordinatori competenti di organizzare una commissione pubblica con la 
Sindaca a fine di illustrare quanto in oggetto.

La  presente  mozione  è  stata  approvata  dal  Consiglio  della  Circoscrizione  8  con votazione  per
appello nominale il cui esito risulta come segue:
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Presenti 19
Votanti    19
Voti favorevoli 19
________________________________________________________________________________

IL VICEPRESIDENTE
Firmato digitalmente
Massimiliano Miano

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Piera Rapizzi
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